
 Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli dell’8 giugno 2017 
 
Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione. 
 
Sono presenti i consiglieri: 
Abrate Franco 
Abrate Tiziana 
Bonotto Marco 
Cavallo Dario 
Cavallo Pierangelo 
Durando Marco 
Gastaldo Anna 
Marcatto Dario 
Pauletto Massimiliano 
Secondo Beppe 
 
per la segreteria: Pecchio Piero 
presidente: Usseglio Min Claudio 
invitato: Caldera Filippo 
 
Ordine del giorno:  

1) conferma o ridistribuzione incarichi sezionali  
2) Muntagne Noste 2018 
3) festa ISZ 11 giugno 
4) giornalino sezionale Nello Zaino 
5) varie 
 
Il presidente chiede notizia della costituzione delle commissioni. Nella commissione gite si 
confermano i nomi dei componenti (Cavallo Pier Angelo, Usseglio Min C., Marcatto D., 
Abrate F., Bozzato Mario) ai quali si potranno aggiungere in tempi brevi altri nominativi, per 
arrivare in tempo alla redazione del calendario gite del 2018. Usseglio ricorda che ci sono 
alcune date già concordate a livello ISZ (la merenda di giugno, la gita al mare di 
novembre, una giornata sulle ciaspole) e da quest’anno una giornata a maggio da 
dedicare alla pulizia dei sentieri (quest’anno organizzata dal CAI Giaveno a Pian Gorai). 
Per la segreteria si confermano i nomi di Pecchio P., Travierso M., Castillo G. in sezione; 
per i rinnovi on-line provvedono il pres., Marcatto D., Pauletto M., Durando M. Per quanto 
riguarda il pagamento della quota associativa con bonifico, Pecchio evidenza i problemi (la 
verifica dei versamenti avviene in data diversa rispetto a quella del versamento, e inoltre 
esiste il problema della consegna del bollino al socio. 
Marcatto ricorda la necessità di provvedere alla pulizia della sede sezionale, e ricorda che 
il 6 luglio ci sarà la serata conclusiva del corso di alpinismo della scuola Giorda presso la 
sede, e invita i consiglieri a partecipare al rinfresco finale. In generale, al problema della 
presenza in anticipo di persone disponibili ad aprire la sede in tali occasioni, Abrate 
propone di creare un calendario a turnazioni. 
Per quanto riguarda l’apertura della posta mail nell’indirizzo del CAI Rivoli, Marcatto 
propone che tale incarico venga affidato a Caldera F., cui Abrate T. provvederà a dare 
alcune indicazioni preliminari. 
Pecchio ricorda che il cambiamento della presidenza e del consiglio deve essere notificata 
all’Agenzia delle entrate (e al Comune di Rivoli). 
La commissione rifugio Viberti, composta da Cavallo D. e Secondo G., che ricordano 
l’andamento dei lavori di rifinitura del bagno. Cavallo informa che lascerà al rifugio tutta la 



documentazione e le mappe dei lavori effettuati, così da facilitare i successivi interventi 
manutentivi degli impianti. Per quanto riguarda le tariffe, si provvede ad aggiornarle: per il 
solo utilizzo, 2 euro; per il pernottamento, 5 euro. Al momento non sono necessari 
interventi di manutenzione dei pozzetti delle acque nere. 
La commissione del giornalino Nello Zaino continua a essere composta da Abrate T. e 
Gastaldo A. L’organizzazione delle serate future è aperta a chi vuole collaborare, mentre 
Abrate T. e Gastaldo A. sono disposte a continuare la loro attività di promozione e 
presentazione delle stesse. Armando continua a collaborare per la parte grafica del 
giornalino. Gastaldo chiede che entro la fine del mese siano pronti gli articoli da inserire 
nel prossimo numero de Nello Zaino. 
Il calendario gite future prevede l’escursione di 2 giorni alla Valle delle Meraviglie (24-25 
giugno) e a luglio la gita di escursionismo-alpinismo in val Formazza (7-9 luglio), cui 
seguirà l’uscita a Punta Giordani (16 luglio) e la Croce Rossa (29-30 luglio).. 
Il presidente Usseglio Min relaziona sull’andamento dell’annuario ISZ e le problematiche 
connesse con l’affidamento a un agente esterno della ricerca degli spazi pubblicitari. Il 
concessionario ha offerto la riduzione dei costi per gli inserzionisti storici dell’ISZ (circa il 
30%), mentre il preventivo offerto da un altro editore per l’annuario (costo vicino ai 4 mila 
euro) viene lasciato da parte, preferendo continuare con l’attuale editore, le Edizioni 
Comunali di Cantamessa. 
Usseglio segnala anche la proposta emersa in seno all’ISZ di creare una commissione 
mista per i sentieri (un rappresentante per sezione) che sia in grado di mappare il territorio 
e tenere i rapporti con il gruppo regionale. 
Segnala infine la commemorazione dei due caduti (Praturlon e compagno) alla Punta della 
Croce del Civrari, che si terrà il 2 luglio prossimo. 
La riunione termina alle 22,30. 


